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Aos vinte um dias do mês de março do corrente, as nove horas e trinta minutos reuniram-se 

nas dependências da Associação dos Municípios do Planalto Norte Catarinense os municípios 

que compõe a defesa civil conforme lista de presença em anexo. O presidente deu boas vindas 

e pediu que todos se apresentassem. Logo após apresentou uma planilha de plano de trabalho 

do colegiado, entre eles o estudo de defesa civil, e materiais do estado. Também a parte 

educacional e treinamento. Falou da criação dos Nupdecs nas escolas, pois é um grupo de 

ações coordenadas, e também sugeriu fazer um simulado através do Centro de Comando, na 

parte dos voluntários. Fantin sugeriu reuniões com heliponto, em parceria com bombeiros, 

reformulando o plano de contingência do município, falou que vai fazer um plano direto com 

as principais secretarias. Seguindo para o próximo item de pauta, Bruna vai encaminhar 

modelo de projeto aos municípios para solicitar junto a receita federal os itens que estão em 

demanda..Rafael sugeriu trazer mais projetos e verbas para  a defesa civil.Edson falou do 

seminário que será no dia 05/05 e as oficinas regionais nos dias  8 e  9/05 e justificou seu 

atraso perante as licitações do centro regional. Cobrou dos municípios das cabeceiras da 

pontes. Osni falou da parceria com as secretarias,  da contra partida dos municípios. Edson 

pediu para marcarem as reuniões municipais referentes ao plano de contingência, visão da 

união, é órgão administrativo e articulação. Gonzaga sugeriu conversar com articulador 

político para conseguirem verbas destinadas a defesa civil. No próximo item de pauta 

referente a rede social, o presidente sugeriu criar grupos através do aplicativo whatsapp em 

parceria com a população local para informações. Gonzaga fez uma tabela das metas para o 

colegiado e já solicitou a cada um que trouxesse copia da portaria de nomeação, e também o 

projeto para o heliponto ficou para o mês de maio. Gonzaga comentou sobre a  doação de 

inverno e falou da campanha, pedindo que os municípios se mobilizassem junto a secretaria de 

assistência social. Para a próxima reunião ficou como uma das pautas: verbas para a defesa 

civil. Próxima reunião da defesa civil dia 18/04. Nada mas havendo a tratar, encerrou – se a 

reunião. 


